

A LA COUDOULIERE, on s'occupe de NOTRE SANTE !!

Ce Mardi 11 Mars, le projet de santé vous accueille pour vous sensibiliser sur les dangers de chaque stand.

La classe des 1MDCVB, a mis en place des actions pour sensibiliser aux comportements à risques et à la santé en général. Nous avons mis en place 4 stands : Sur la sexualité et les comportements à risque, sur les addictions en général, un autre qui sensibilise à la consommation de cannabis et un dernier pour sensibiliser à la surconsommation de sucre.
Cette journée s'est déroulée le mardi 11 mars, au CDI.



LA SEXUALITE

Ce stand sur la sexualité a présenté au travers de 2 jeux les dangers de la sexualité dont les IST et le sida.

LES COMPORTEMENTS A RISQUES

Le stand sur les comportements à risques a proposé un KAHOOT qui permet de sensibiliser sur les addictions de la drogue, alcool ...



LE SUCRE

Le stand a pour but de sensibiliser sur la surconsommation de sucre : c'est en jouant que nous faisons prendre conscience que le sucre est omni présent dans notre alimentation.

LA MARIJUANA

Le stand a pour but de sensibiliser sur les risques de la consommation de Marijuana en montrant l'un de ses effets : Celui de l'altération de la vie grâce à un masque et en pratiquant des petits jeux visuels.

